



LUDWIG-  
MAXIMILIANS-  
UNIVERSITÄT  
MÜNCHEN

PRÜFUNGSAMT NATURWISSENSCHAFTEN INNENSTADT

## Antrag auf Anerkennung von Studien- und Prüfungsleistungen

### Request for Recognition of Study and Examination Performances

Name(n) <i>Surname(s)</i>	<input type="text"/>	Vorname(n) <i>First Name(s)</i>	<input type="text"/>	Matrikelnr. LMU <i>Student ID No. LMU</i>	<input type="text"/>
Telefon <i>Phone</i>	<input type="text"/>	E-Mail-Adresse (LMU-Studierende: Campus E-Mail-Adresse) <i>E-Mail Address (LMU Students: Campus E-Mail-Address)</i>		<input type="text"/>	

Angaben zum Studiengang, für den die Anerkennung gelten soll:  
*Information regarding the degree program to which this recognition shall apply:*

Bereits an der LMU immatrikuliert  ja  nein  
*Already enrolled at LMU yes no*

Abschlussart  Bachelor  Master  Nebenfach  Lehramt-UF  Lehramt-DF  Sonderpäd.  
*Program Type Bachelor's Master's Subsidiary Teacher-TS Teacher-DS Teacher SNE DS*

Schulart (nur bei LA)  Grundschule  Mittelschule  Realschule  Gymnasium  
*Only Teachers: School Type*

Studienfach  PO-Version   
*Subject of Study ER Version*

Aktuelles Fachsemester bzw. geplantes Fachsemester (falls noch nicht immatrikuliert)  
*Current Semester count or prospective semester count (if not yet enrolled)*

Hiermit beantrage ich die Anerkennung folgender erbrachter Studien- und Prüfungsleistungen:  
*I hereby request the recognition of the following examination performances:*

Nr <i>No</i>	Institution / Hochschule <i>Institution / University</i>	Erbrachte Lehrveranstaltung / Prüfungstitel <i>Course provided / Examination Title</i>	Semester <i>Term (WiSe/SoSe)</i>	ECTS	Note <i>Grade</i>	Anerkennung für Modul / Modulkürzel <i>Recognition for Module / Module ID (z.B. e.g. P1)</i>	Entscheidung Fachvertreter / Prüfungsausschuss <i>Decision Faculty Representative Examination Committee</i>		ggf. festgesetzte Note <i>determined grade if required</i>
							Wird anerkannt <i>will be recognised</i>		
1							<input type="checkbox"/> ja	<input type="checkbox"/> nein	
2							<input type="checkbox"/> ja	<input type="checkbox"/> nein	
3							<input type="checkbox"/> ja	<input type="checkbox"/> nein	
4							<input type="checkbox"/> ja	<input type="checkbox"/> nein	
5							<input type="checkbox"/> ja	<input type="checkbox"/> nein	
6							<input type="checkbox"/> ja	<input type="checkbox"/> nein	

Es wurden mir für diesen Studiengang bereits Leistungen im Umfang von  ECTS anerkannt.  
*For this degree program, credits amounting to a total of ECTS have already been recognized previously.*



Ich akzeptiere und habe bei der Antragsstellung berücksichtigt, dass absolvierte Prüfungen und die dazugehörigen ECTS-Punkte insgesamt nur einmal in diesen Studiengang eingebracht werden können.

*Submitting this request, I accept and have taken into account the fact that all exams and the associated ECTS points can only be registered once for this degree program.*

Ich habe zur Kenntnis genommen, dass mit der Anerkennung von Leistungen eine Einstufung in höhere Fachsemester verbunden sein kann und für die Einstufung alle für diesen Studiengang anerkannten Leistungen berücksichtigt werden. Die anerkannten Leistungen werden erst nach erfolgter Fachsemestereinstufung verbucht.

*I acknowledge the fact that credit recognition for this degree program may be associated with placement in a higher semester count and that all recognised credits will be taken into account for this decision.*

Ich versichere die Echtheit und Korrektheit aller diesem Antrag beigefügten Nachweise (Kontoauszug, Transcript of Records, Zeugnis, Modulbeschreibung, etc.).

*I confirm authenticity and correctness of all documents enclosed as proof with this request (Transcripts of Records, certificates, module descriptions, etc.).*

Datum  Unterschrift Antragsteller / Antragstellerin   
Date  Signature Requestor

Von dem Fachvertreter/der Fachvertreterin auszufüllen: Bitte tragen Sie unter der entsprechenden Nummer Ihren Namen und das Datum ein und bestätigen Sie mit Ihrer Unterschrift die Äquivalenz der anzuerkennenden Leistung

*To be filled in by the Faculty Representative: Please enter your name and the date under the corresponding number and confirm the equivalence to be recognised with your signature*

1	<input type="text"/>	2	<input type="text"/>
3	<input type="text"/>	4	<input type="text"/>
5	<input type="text"/>	6	<input type="text"/>

Von dem /der Vorsitzenden des Prüfungsausschusses auszufüllen:

*To be filled in by the chairperson of the Examination Committee:*

Die Anerkennung von Leistungen laut vorstehender Tabelle wird bestätigt. Die erbrachten Leistungen werden wie o.a. als dem Modul bzw. der Modulteilprüfung im betreffenden Studiengang an der LMU gleichwertig anerkannt.

*The recognition of performances according to the above table is confirmed. The passed performances are recognised as equivalent to the (partial) module examinations in the relevant LMU degree program as listed above*

Die übernommene/n bzw. festgesetzte/n Note/n wird/werden gemäß der relevanten Prüfungs- und Studienordnung in die Berechnung der Modul- und Endnote einbezogen.

*The transferred and/or determined grade(s) will be included in the calculation of the module grade and final grade corresponding to the relevant examination and study regulations.*

Mit der Anerkennung ist eine Einstufung in das folgende Fachsemester verbunden:

*Recognition is associated with placement into the following semester count:*

Bitte nehmen Sie für die Entscheidung zur Einstufung auch die Angaben des/der Studierenden zum Umfang bisher anerkannter Leistungen am Ende der Seite 1 zur Kenntnis

*For the decision on semester count placement, please also take note of the information regarding the scope of previously recognised performances provided by the student at the bottom of page 1.*

Datum  Unterschrift des / der Prüfungsausschussvorsitzenden   
Date  Signature Chairperson Examination Committee

Vom Prüfungsamt auszufüllen:

*To be filled in by the examination office*

Der / die Studierende wurde über die Entscheidung informiert

Fachsemester Einstufung zur Abholung wurde erstellt

Leistungen wurden verbucht

Datum  Name